



¡Cajamarca celebró el 94.º Aniversario de la Educación Inicial con alegría y compromiso! ■

¡Cajamarca celebró el 94.º Aniversario de la Educación Inicial con alegría y compromiso! ■

Por: Dirección

Lunes 26 de mayo

📍 En instituciones educativas de Educación Inicial de toda la región La Dirección Regional de Educación Cajamarca participó activamente en la jornada nacional “El juego en el parque”, como parte de las actividades por el 94.º aniversario de la Educación Inicial en el Perú, promovidas por el Ministerio de Educación.

👨👩 Desde las 10:00 a.m., nuestras niñas y niños del nivel inicial disfrutaron de una mañana llena de juegos, exploración, cuentos y experiencias compartidas en parques y espacios abiertos de la región, fortaleciendo su bienestar socioemocional y su vínculo con la comunidad.

🙏 Agradecemos a todas las instituciones educativas, docentes, familias, autoridades locales y aliados estratégicos que hicieron posible esta hermosa celebración, priorizando entornos seguros, afectivos y respetuosos del derecho al juego y la participación.

🧠 Seguimos trabajando por una educación inicial que respete, valore y proteja la infancia. ¡Gracias por ser parte de esta fiesta del aprendizaje!